



Communiqué de presse  
15 octobre 2015

### **SWAN remet Rs 600 000 aux lauréats des 9e JIOI**

*« C'est une fierté pour moi et mes amis athlètes d'être reconnus pour nos efforts consentis lors des derniers Jeux des Iles. C'est important pour nous d'avoir le soutien de tous les Mauriciens car nous avons besoin de cela pour progresser et donner le meilleur de nous-mêmes lors des compétitions. Nous remercions SWAN de nous avoir récompensés pour nos performances à la Réunion et nous sommes heureux de cette reconnaissance envers la communauté sportive », a déclaré Nicolas Li Yung Fong, quatre fois médaillé d'or aux jeux des Iles depuis 2003.*

Ce dernier fait partie des 74 athlètes récompensés par SWAN lors d'une cérémonie de remises de prix le jeudi 15 octobre au SWAN Centre. Le but étant de saluer le parcours exceptionnel des athlètes mauriciens lors des derniers Jeux des Iles et renforcer le partenariat avec le sport local et le Club Maurice. Cette initiative de SWAN en faveur du sport local a eu lieu en présence du ministre de la Jeunesse et des Sports, l'honorable Yogida Sawmynaden, le Président du Club Maurice, Giandev Moteea, et des représentants des fédérations et instances sportives.

Les athlètes ont été choisis selon des critères spécifiques. Ainsi, 19 athlètes ont obtenu un cash prize de Rs 20,000 pour leurs performances exceptionnelles en termes de nombre de médailles d'or, de records des Jeux ou de records nationaux. 55 autres athlètes ayant décroché au moins une médaille d'or seront également récompensés avec un cash prize de Rs 4,000. Les athlètes ont la possibilité de faire fructifier leur cash prize en le convertissant en une police d'assurance sur un terme de 10 ans.

Selon Louis Rivalland, Group Chief Executive de SWAN, partenaire de longue date du Club Maurice, *« les valeurs du sport rejoignent celles de SWAN car le sport permet à l'individu de vivre sa passion et de progresser. Etant fortement engagé dans le développement du sport à Maurice, il est important pour nous de soutenir notre équipe nationale. Aujourd'hui, nous sommes fiers de pouvoir récompenser ceux qui se sont surpassés. Nous leur donnons également la possibilité de convertir ce prix en police d'investissement afin de faire fructifier leur capital pour réaliser des projets d'avenir ou se protéger contre les aléas de la vie. Cela s'accorde avec notre philosophie qui consiste à pourvoir aux besoins des Mauriciens et de les protéger, afin qu'ils progressent et prospèrent vers une liberté financière ».*

Lors de son allocution, le ministre de la jeunesse et des Sports, Yogida Sawmynaden a souligné que *« pour faire avancer la cause sportive, le soutien du secteur privé est important car il nous permet d'améliorer la structure actuelle pour mieux encadrer nos athlètes. Le ministre a également souligné que son ministère a pour projet de mettre en place un 'Sports Medical Unit' pour les athlètes locaux afin les aider atteindre de plus hauts niveaux. »*

De son côté, Le président du Club Maurice, Giandev Moteea, a tenu à féliciter SWAN pour soutien au Club Maurice et aux athlètes mauriciens. *« Le Club Maurice collabore depuis longtemps avec SWAN qui a tenu à nous soutenir pour les JIOI lors de la préparation des athlètes. De plus, cette*

*année, le nombre d'athlètes récompensés a considérablement augmenté, ce qui démontre l'engagement de SWAN dans le sport. »*

SWAN a toujours soutenu les athlètes locaux pour qu'ils aient la meilleure préparation possible pour briller lors des compétitions. Ainsi, pour la 9<sup>e</sup> édition des Jeux des Iles de l'Océan Indien (JIOI), SWAN a contribué la somme globale de Rs 1 200 000, soit Rs 600 000 au Club Maurice pour la préparation des athlètes et Rs 600 000 pour remercier ceux ayant réalisé d'excellentes performances.

-Fin-